
Città di Medicina 

VERBALE DELLA CONSULTA TERRITORIALE  MEDICINA CAPOLUOGO 

 

L’anno 2023, il giorno 28, del mese di marzo, alle ore 20.30, convocata dalla Presidente si è oggi 

riunita la Consulta territoriale Medicina capoluogo sotto la presidenza della sig.ra Anna 

Gasparotto e con l’assistenza del segretario sig.ra Elisa Faraci, presso la sala Consiglio del 

palazzo comunale, via Libertà 103, Medicina. 

Fatto l’appello risulta quanto segue: 

Numero Nome Presente Assente o Assente 

Giust. 

1 Gasparotto Anna x  

2 Panzacchi Daniela x  

3 Faraci Elisa x  

4 Rimondini Riccardo  x 

5 Tabellini Giuseppe  x 

6 Poli Roberto  x 

 

Totale presenti: 3   Totale assenti: 3 

Sono inoltre presenti il Sindaco Matteo Montanari, l’Assessore Marco Brini, il Consigliere Andrea 

De Checchi delegato alle consulte territoriali, il Comandante della Tenenza Carabinieri di Medicina 

Luca Filopei e l’Ispettrice del Presidio della Polizia Locale di Medicina Michela Fusella. 

 

Constatata la presenza del numero legale per la validità dell’adunanza la Presidente dichiara aperta la 

seduta per trattare il seguente ordine del giorno:  

1) Esito percorso partecipato Corte Argentesi; 

2) Aggiornamento progetto dei Giardini via Oberdan; 

3) Incontro con il Comandante della Tenenza Carabinieri di Medicina e con l’Ispettrice del Presidio 

della Polizia Locale di Medicina. 

 

Prende la parola l’Assessore Brini che espone il primo punto all’ordine del giorno: “esito percorso 

partecipato Corte Argentesi” evidenziando i seguenti argomenti: 

Continuo turnover dei negozi (molti sono tutt’ora chiusi e questo fa si che ci sia meno controllo 

della zona) 

Possibile attraversamento rialzato nella strada tra le due piazze o in alternativa fondo colorato per 

evidenziare l’attraversamento pedonale oppure inserimento di fioriere o dossi.Verranno ripristinate 

le sbarre in estate. 

Congiunzione con via Flosa: non avendo più edificato l’area, gli oneri e i costi non verrebbero 

recuperati, quindi per il momento non verrà realizzata, anche perché avrebbe un costo di centinaia 

di migliaia di euro. 

Per quanto riguarda la riparazione della pavimentazione della piazza, sarà a carico del Comune solo 

la spesa per la riparazione delle piastrelle rotte. 

Sono stati installati dei paletti fissi e dei cartelli per evitare che i mezzi entrino nella piazza ed è 

stata installata anche una telecamera. 



Per quanto riguarda il verde, è stato richiesto di mantenere potati gli alberi che si trovano davanti ai 

lampioni. Verranno sostituiti i tigli con altre tipologie di alberi. 

L’area cani non è realizzabile, perché mancano le distanze necessarie. 

 

Prende la parola il Tenente Filopei, comunicando che adesso c’è sempre una pattuglia che gira sul 

territorio ed una persona sempre presente in caserma. 

Vengono fatti controlli non solo sulle arterie esterne ma anche nelle vie centrali con particolare 

attenzione ai parchi, grazie anche alle telecamere targa system, posizionate in 5 varchi, dalle quali 

arrivano tempestivamente le segnalazioni che fanno poi scattare i controlli. Tutti questi servizi 

verranno potenziati in estate. 

C’è un maggior controllo nei locali del centro, senza però fare repressione, lo scopo non è quello di 

farli chiudere. 

La situazione di alcuni giovani è ben nota e per questo si faranno anche degli incontri nelle scuole. 

Le truffe principali sono quelle a danno degli anziani e per questo motivo il Tenente propone di fare 

degli incontri con la cittadinanza. 

Verranno installate delle telecamere anche davanti alle scuole. 

 

Prende la parola Michela Fusella, ispettrice del presidio di Polizia Locale di Medicina che sottolinea 

che anche la P.L. è presente sul territorio, soprattutto per quanto riguarda le scuole. 

Precisa che le segnalazioni devono essere fatte alla Centrale di Imola, al seguente numero: 

800446611 o mandando una mail a: pl.presidio.medicina@nuovocircondarioimolese.it 

 

Conclude l’incontro il Sindaco Montanari, parlando dei lavori dei giardini di via Oberdan: 

La parte verso via Battisti è già stata completata, stanno terminando gli interventi sull’area giochi, è 

stata sostituita l’illuminazione normale con lampade led, adesso si sta intervenendo sulla messa in 

quota della pavimentazione. Sui giochi si interverrà la prossima primavera (2024), con fondi 

finanziati dalla regione, verranno previsti anche giochi inclusivi, per bambini con disabilità. 

Verso le scuole Calza, si realizzerà una piccola area per permettere ai bambini di giocare con pattini 

ecc…e verrà realizzato un campo di pallacanestro per i più piccoli. 

 

Alle ore 22,30 la Presidente Anna Gasparotto dichiara chiusa la seduta. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

La Presidente della Consulta Anna Gasparotto – il segretario Elisa Faraci 

 

Copia del presente verbale viene inviato al Comune di Medicina. 

 

 

 


